

18. Sitzung am Montag, den 09.04.2018, 18:00 Uhr c.t.,

Ort: FSR Kuwi Büro in der Studimeile, Große Scharnstraße 20a

Sitzungsleitung: Lara Sander

Protokoll: Ariane Schenk

Tagesordnung

1. Eröffnung
 - Feststellung der Anwesenheit
 - Genehmigung und Änderungen der Tagesordnung
 - Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung
2. Fragen der Studierenden
3. Finanzen
 - Überblick
 - Rechnungen Ersti-Woche
 - Rechnung Ersti-Woche WiSe Jura
4. Postfach
5. Studimeile
 - Termin Putzen
6. HoPo + Außenministerium
 - StuPa-Sitzung 11.04, 16 Uhr
 - Termin FSRUnited (+ Vorschlag WG-Hopping o.ä.)
 - Rückblick Gremienschulung
 - Postenverteilung Janina + Platzvergabe (Philipp?)
 - Fakultätsratssitzung 11.04., 14 Uhr
7. Events
 - Rückblick Ersti-Woche
 - Feedbackrunde Ersti-Woche ZSB (17.04. oder 19.04.)
 - Initiativenmarkt, 11.04., 11-14 Uhr (Doodle!)
 - Krimidinner
 - ViaLympics
 - „Holi-Day“
 - Stundenplanberatung
 - Sommerfest
 - Unterstützung Ziegenwerder
8. Aktuelle E-Mails und Termine
 - Erklärvideo

- Eröffnung Cowriting-Space Schreibzentrum, 09.04. ab 11.30 Uhr
- Koopertion BuFaTa Osteuropastudien (Ostblick e.V.)

9. Homepage, Pinnwände, Facebook, OneDrive, Instagram

- Treffen FB Koordinationsgruppe der EUV

10. Sonstiges

- Frühjahrsputz

Protokoll

1. Eröffnung um 18.20 Uhr

- a. Feststellung der Anwesenheit: Friedemann Klehm (1. Vorsitzender), Lara Sander (2. Vorsitzende), Theresa Kiontke (2. Finanzerin), Ariane Schenk, Noëlle Waterstrat, Janina Lehmann, Linda Riefling
- b. Genehmigung und Änderungen der Tagesordnung
- c. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

2. Fragen der Studierenden

3. Finanzen

- Überblick

Es gibt im nächsten Semester mehr Geld für den FSR, die genaue finanzielle Besprechung folgt am nächsten Montag

- Rechnungen Ersti-Woche

Nächsten Montag besprechen sich die Finanzer für die genaue Abrechnung, Es wurde aber mehr Geld behalten und eingenommen als gedacht und beim Grillen und Brunch wurde weniger ausgegeben als geplant

- Rechnung Ersti-Woche WiSe Jura

Besprechen die Finanzer nächsten Montag, sollte aber nicht schwierig werden

4. Postfach

Flyer

5. Studimeile

- Termin Putzen

Es gibt noch keinen neuen Plan

6. HoPo + Außenministerium

- StuPa-Sitzung 11.04, 16 Uhr

Lara geht hin und berichtet von der Ersti-Woche

- Termin FSRUnited (+ Vorschlag WG-Hopping o.ä.)

Eventuell am 18.04., wird aber nochmal besprochen; Jemand muss Janinas Posten ersetzen, mindestens zwei vom FSR sollten hingehen; Wegen neuen Mitgliedern könnte man ein WG-Hopping oder ähnliches veranstalten

- Rückblick Gremienschulung

Wurde als gut empfunden, allgemein bemängelt wurde aber während der Schulung, dass der Vorstand des FSRs nicht da war

- Postenverteilung Janina + Platzvergabe (Philipp?)

Ariane übernimmt das Postfach, Noëlle übernimmt den FSRUnited und sucht sich einen Partner; Philipp könnte möglicherweise nachrücken, würde aber keine Gremienbescheinigung kriegen - generell muss mit dem StuPa geklärt werden, was im Falle eines Rücktritts passiert

- Fakultätsratssitzung 11.04., 14 Uhr

7. Events

- Rückblick Ersti-Woche

Brunch: Hat gut geklappt, es wurde sinnvoll und von der Menge passend eingekauft, die restlichen Brötchen wurden beim Grillen verwendet, der Leitfaden auf OneDrive wurde schon

von Theresa aktualisiert, der Einkaufswagen muss aber noch weggebracht werden (Das machen Theresa und Ariane nach der Sitzung); Die Gremienschulung hat im zeitlich als Anschluss gut geklappt; Campusführung: Es gab zwei große Gruppen, es wurde in zwei Richtungen über den Campus gegangen, es regnete zwischendurch, aber an sich wurde die Veranstaltung trotzdem ganz gut angenommen, Lara schreibt den Leitfaden; Grillen: Janina schreibt den Leitfaden (inklusive der Nummern für Brauerei und Metzgerei) und Theresa lädt ihn hoch, die Vorbereitung lief schief, es hätten mehr als zwei Leute im Büro da sein müssen, vielleicht sollte man hier eine andere Zeitplanung erstellen; Stundenplanberatung: Es müssen mehr Mitglieder des Peer-Tutorings bei der Beratung anwesend sein und nicht der Hauptteil der Anwesenden beim FSR liegen, statt E-Mail-Kontakts sollte in Zukunft zur Vermeidung von Kommunikationsproblemen vor Ort der direkte Kontakt mit dem Peer-Tutoring gesucht werden; Barhopping: Es wurden zwei Gruppen übernommen, Es war eine Zusammenarbeit mit den Interstudis, Die Party im Le Frosch war nicht gut, weil trotz Absprache überall etwa die gleiche Musik gespielt wurde, aber insgesamt gab es ein gutes Feedback; Es sollte in einem Leitfaden stehen, dass im Sommersemester mit den Interstudis zusammengearbeitet werden sollte

- Feedbackrunde Ersti-Woche ZSB (17.04. oder 19.04.)

Vorschlag vom FSR wird der 19.4. um 14 sein, der Ort steht aber noch nicht fest

- Initiativenmarkt, 11.04., 11-14 Uhr (Doodle!)

Stand vor der Mensatür, Ariane macht glutenfreie Kekse; Theresa kauft Tee; Es wird DIN A4 Blätter mit den kommenden Events (FSR, Unithea, Festival Contre le Racisme, Sommerfest, Art an der Grenze) ausgelegt; insgesamt von 12.30-16.30 Uhr; Ein Doodle wird angelegt und soll schnell beantwortet werden

- Krimidinner

Kilian wurde an das Buch erinnert; das Dinner findet am 2.5. statt, das Team für die Küche muss sich für den Essensplan zusammensetzen: Noëlle und Theresa sind in dem Team, Johanna und Lina könnte man fragen; Der Eintritt beträgt 4 Euro; Noëlle macht das Poster; Es müssen Schauspieler gesucht werden; Wird die Bar geöffnet?

- ViaLympics

Wird dieses Jahr ausfallen oder durch etwas kleineres ersetzt und findet im nächsten Jahr statt; genaueres wird im FSRUnited besprochen

- „Holi-Day“

Statt der Langen Nacht der Kulturen; Kulturschaffende Institutionen sollen angefragt werden und sollen sich wie auf einem Initiativenmarkt vorstellen, erstmal müssen die Organisationen angefragt werden, im Rahmen dessen soll es noch eine Lesung geben und im Optimalfall gibt es einen Abschluss mit einer Party, vielleicht auch im Studierendenclub; Vorschläge für das datum: 30.05. oder 23.05.; Erst soll befragt werden, wann die Lesenden besser Zeit hätten; Vielleicht eine Stechpalme im Logo führen?

- Stundenplanberatung
- Sommerfest

Der FSR hat für einen Schminkestand zugesagt, Janina teilt es nochmal mit; Johanna ist angefragt und hilft aus, der FSR muss neue Schminksachen holen, vielleicht wird es auch eine Buttonmaschine geben (aber an einem sichtbareren Standpunkt)

- Unterstützung Ziegenwerder

Erstmal abwarten

8. Aktuelle E-Mails und Termine

- Erklärvideo

Für die Wahlen, muss aber noch mit allen Gremien fertig organisiert werden

- Kooperation BuFaTa Osteuropastudien (Ostblick e.V.)

Soll Anfang bis Mitte Juni zu Beginn der FIFA WM stattfinden; Wir sollen Workshops übernehmen oder durch Teilnahme oder Werbung die Tagung unterstützen; Die Rückmeldung wird sein, dass an sich Interesse besteht und mindestens teilgenommen wird, für weitere Kooperation muss man sich noch konkreter absprechen

9. Homepage, Pinnwände, Facebook, OneDrive, Instagram

- Treffen FB Koordinationsgruppe der EUV

10. Sonstiges

- Frühjahrsputz

Müll muss weggeräumt werden, der Grill sauber gemacht werden, Staubsaugen steht an; Bei der nächsten Sitzung wird vorher geputzt, dann die Sitzung gemacht

- AStA Pronto

Es wird eine neue AStA Pronto geben; Lara schreibt einen Vorstellungstext; Das Thema lautet "Europa"

Ende um 19.54 Uhr

Sitzungsleitung

Protokoll